



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

¿Quiere estudiar coreano? Hay cursos para el público general

Próximo periodo de matrícula se realizará en el tercer ciclo 2017

22 AGO 2017

Sociedad



La Cátedra de Estudios de Corea y el Este Asiático (Cecea), permite a estudiantes de la UCR y al público en general, acercarse a la cultura coreana por medio de diversos espacios académicos, actividades culturales y cursos de idioma.

A partir de este segundo ciclo lectivo 2017, la Cátedra de Estudios de Corea y el Este Asiático (Cecea) de la Universidad de Costa Rica (UCR) ofrece **cursos libres de coreano disponibles para cualquier ciudadano que quiera acercarse a esta cultura por medio de su idioma.**

Desde hace cuatro años, la cátedra brinda cursos regulares para los estudiantes de la institución, sin embargo, **el gran interés de la población en general por acercarse al idioma coreano, motivó la apertura de más espacios de aprendizaje.**

La Dra. Hyondok Choe, docente de filosofía y coordinadora de la Cecea, afirmó que desde la creación de la cátedra en el 2013, la UCR ha demostrado su compromiso por apoyar la **formación de estudiantes con un espíritu de interculturalidad acorde a los desafíos que plantea la globalización actual.**

La profesora enfatizó el interés que comparten el Gobierno de Corea y la UCR en este **“proyecto mutuo” que apuesta por desarrollar un diálogo e intercambio entre ambas culturas, que enriquezca cada vez a un mayor número de personas.**

“En Costa Rica hay muchas personas que quieren aprender coreano y aprender un idioma es el primer paso para entender una cultura más profundamente” afirmó con entusiasmo la coordinadora de la cátedra.

La Cecea imparte actualmente, en colaboración con la Escuela de Lenguas Modernas de la UCR, **nueve grupos de coreano que benefician a 150 estudiantes.** Cinco de los grupos están dirigidos a estudiantes regulares y cuatro a personas externas a la institución.



La coordinadora de la Cecea, Dra. Hyondok Choe, enfatizó su compromiso por responder al gran interés que hay en Costa Rica por el idioma coreano y la cultura de Corea. Laura Rodríguez Rodríguez

“Agradezco mucho el interés de las personas por el idioma coreano y la cultura de Corea y si hay interés, por supuesto tenemos que responder de la mejor forma” indicó la Dra. Hyondok Choe, quién lamentó que la demanda recibida en esta ocasión superara la cantidad de cupos disponibles.

En esta primera apertura de cursos libres, la cátedra ofreció al público externo la posibilidad de matricularse en nivel básico e intermedio. **La próxima inscripción se**

realizará en el tercer ciclo 2017 y se espera que cada año pueda ofrecerse un mayor número de espacios.

Además de ofrecer cursos de coreano, la Cecea acerca a la ciudadanía a esta milenaria cultura por medio de intercambios académicos, conferencias, simposios, foros y diversas actividades culturales que también han recibido gran aceptación del público.

La Dra. Hyondok Choe enfatizó el permanente apoyo logístico y económico brindado por instancias como The Korea Foundation, The Academy of Korean Studies y Korea International Cooperation Agency (Koika) para hacer posible la consolidación de las diversas iniciativas.

“El Gobierno Coreano tiene mucho interés en América Central...y la Universidad de Costa Rica ha mostrado filosofía profunda, dedicación y una posición clara sobre la importancia de Corea, por eso es un socio muy importante para nosotros”, concluyó la coordinadora de la cátedra.

Para más información sobre los diversas iniciativas y espacios que ofrece la Cecea, puede comunicarse al 2511-8368 o al correo http://catedracorea@ucr.ac.cr

[Andrea Méndez Montero](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

andreamendez.ucr@gmail.com

Etiquetas: [coreano](#), [corea](#), [catedra de estudios de corea y el este asiatico](#).